



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Alberto Casero Ávila, Víctor V. Píriz Maya y Dª Teresa Angulo, Diputados por Cáceres y Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desea obtener respuesta **por escrito**.

Madrid, 11 de marzo de 2021

Ante la respuesta escrita del Ministerio de Fomento respecto a que la N430 aún tiene que hacerse el estudio de impacto ambiental,

¿Qué ha ocurrido para que caduque el estudio que estaba en vigor? ¿Por qué se ha dejado caducar? ¿Qué plazos para tener la autovía en los tramos entre Badajoz y Ciudad Real plantea ahora el gobierno? ¿Hay voluntad real de realizar esta obra en la Provincia de Badajoz? Qué presupuesto total se estima para el tramo comentado? ¿ Qué ruta prevista tiene el ministerio?

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS